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平成 29年 10月定例教育委員会会議録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

(1) 開催日時  平成 29年 10月 24日（火）午後１時 30分 

(2) 場  所  松田町立公民館１階第２学習室（松田町民文化センター内） 

(3) 開会時間  午後１時 30分 

(4) 閉会時間  午後３時 00分 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

(1) 出席委員  𠮷田保夫教育長 安藤文一教育長職務代理者 杉本葉子委員  

石川純一委員 

 (2) 欠席委員  二宮朗子委員  

３ 傍聴人 

   なし 

４ 委員及び傍聴人を除き会議場に出席した者の氏名   

遠藤洋一課長 宮根正行学校教育係長 藤森広一郎指導主事 

５ 会議録の確認 

 (1) ９月教育委員会定例会会議録の確認  

𠮷田教育長：会議録を承認するということでよろしいか。 

委員：全員了承 

６ 教育長の報告事項の要旨  

𠮷田教育長：「教育長の行政報告」の資料に基づき説明  

７ 議題及び議事の要旨  

議事事項   

 日程１ 議案第６号 松田町教育支援委員会要綱の一部を改正する要綱について 

  宮根係長：「松田町教育支援委員会要綱の一部を改正する要綱」に基づき説明 

  この要綱については、松田町就学指導委員会において名称が変更したことに伴い、本町

においても変更するものである。今までの就学指導委員会でも対象者の適正な指導を行い

つつ、支援も行っていた。県においても「指導」という言葉から「支援」という言葉を使

うようになった。また、近隣の市町も同様に要綱等の改正をしている。 

  吉田教育長：意見がなければ、議案第６号については承認することでよろしいか。 

  委員：全員承認 

 日程２ 議案第７号 松田町地域集会施設等の修繕に伴う補助金の交付に関する要綱の一 

部改正について 

  宮根係長：「松田町地域集会施設等の修繕に伴う補助金の交付に関する要綱の一部改正」 

 に基づき説明 

  この要綱ついては、松田町地域集会施設等の修繕に伴う補助金の交付要件を明確にする

必要があるため改正するものである。同要綱では、地域集会施設で使用する備品の購入に

ついて条文による明記がなく根拠がなかったが、今後さらなる利用が見込まれるため条文

に明記することで根拠づけとした。  
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  石川委員：新旧対照表の改正案にある第２条（1）の条文に施設等内とあるが、「内」と

いう文字はいらないと思うが、何か理由はあるか。 

  宮根係長：「内」という文字は誤りであるため削除してほしい。 

  吉田教育長：他に意見がなければ、議案第７号については、承認することでよろしいか。 

  委員：全員承認 

日程１ 議案第８号 松田町教育委員会表彰について 

 宮根係長：「松田町教育委員会表彰規則」に基づき説明 

被表彰者については、学校教育及び社会教育の振興と発展に貢献された方々に、松田町

教育委員会表彰規則に基づき表彰を行うため、提案するもので同規則第４条第１項により

教育委員会の選考・決定を求めるものである。同規則第２条第１項第２号該当者について

は、学校評議員として活動された方２名が、松田町教育委員会表彰細則第１条に規定する

表彰基準を満たした者で、細則に基づき内申書の提出があった者である。 

  𠮷田教育長：意見がなければ、議案第８号については、承認することでよろしいか。 

委員：全員承認 

８ その他事項 

（1） 平成 30年度教育関係の予算要望書について 

  宮根係長：「平成 30年度教育関係の予算要望書」の資料に基づき説明 

  町教育委員会では、次代を担う子どもたちが社会において自立的に生きる基礎を培い、

社会の形成者として必要な資質を養うため、学習指導要領では「生きる力」を身に付けさ

せることを目的とし、そのため施設・設備の整備、人的な面での支援や充実のため、毎年

度町長に対して予算要望を行っている。平成 30 年度は、学校からＩＣＴ支援員継続要望

と学校施設の整備、教育用備品の充実などの要望があった。その他松田町民文化センター

整備、英語教育の充実、町立中学校統合に係る費用、子どもの居場所を考慮した放課後子

ども教室の運営経費について要望することとしたい。また、委員においては、次回定例会

までに気が付いた点があれば報告されたい。 

  吉田教育長：意見がなければ、その他事項（1）については、よろしいか。 

  委員：全員了承 

（2） 平成 29年度松田町文化祭について 

  遠藤課長：「平成 29年度松田町文化祭」の資料に基づき説明 

  平成 29年度松田町文化祭は、11月 18日（土）、19日（日）に開催する。衆議院総選挙

により 10月 22日から日程を変更したことで、小中学校の児童・生徒による舞台発表はな

くなったが、作品は展示する。今回の文化祭では新たな取組として、体験・販売コーナー

を増やした。また舞台での発表をする際に団体の活動内容を説明することとした。 

  吉田教育長：意見がなければ、その他事項（２）については、よろしいか。 

  委員：全員了承 

（3）平成 29年度全国学力学習状況調査結果について 

  藤森指導主事：「平成 29年度全国学力学習状況調査結果」に基づき説明 

前回提案した全国学力学習状況調査結果の広報の内容について、各学校の校長先生に確

認していただき、訂正したものを報告した。 

安藤教育長職務代理者：調査結果から家庭教育の問題がほとんどであることがわかった。 
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𠮷田教育長：家庭において保護者による指導が重要である。 

 𠮷田教育長：他に意見がなければ、その他事項（３）については、よろしいか。 

  委員：全員了承 

（4） 幼稚園のあり方について 

  宮根係長：「幼稚園のあり方について」の資料に基づき説明 

  現在、本町の園児数は年々減少傾向にあり、来年度寄幼稚園では新入園児が０名である。

そこで起こりうる松田・寄幼稚園での保育体制や課題点について説明し、教育委員へ状況

報告を行った。今後も園長と一緒に協議を行い、総合教育会議や教育委員会で次年度の対

応を決めていきたい。なお、次回の定例委員会で町立幼稚園長からの要望を提示する。 

  𠮷田教育長：０歳から５歳児の人口推計値について根拠を確認すること。 

  宮根係長：資料元である定住少子化対策室に確認する。 

 𠮷田教育長：他に意見がなければ、その他事項（４）については、よろしいか。 

  委員：全員了承 

（5） 町立中学校の統合について 

  宮根係長：「町立中学校の統合について」の資料に基づき説明 

  現在、９月 28日と 10月 19日に制服・体操服検討部会を実施した。２回目の会議では、

制服のプレゼンテーションを行う上で必要な基本コンセプト（概念）と制服に必要な 10

項目を決定した。なお、12月 19日に準備委員会委員と検討部会員の出席により、制服プ

レゼンテーションを行うことを決定した。 

  また、体操服に関しても基本コンセプト（概念）と体操服に必要な 14項目を決定した。 

  ＰＴＡについては、10月 10日にＰＴＡ組織運営検討部会を実施した。両中学校が統合 

することでＰＴＡも統合するため各ＰＴＡ規約を持ち寄り、検討する予定であったが、課 

題も多く先進的な事例、参加しやすいＰＴＡのあり方などを次回の会議に持ち寄り意見交 

換を行うこととした。 

 𠮷田教育長：意見がなければ、その他事項（５）については、よろしいか。 

  委員：全員了承 

（6）足柄上郡町村教育委員会協議会教育委員研修会 

  宮根係長：「足柄上郡町村教育委員会協議会教育委員研修会」の資料に基づき説明 

  研修会は 11月 17日に大井町役場で行われ、参加する教育委員を決定した。 

 𠮷田教育長：特になければ、その他事項（６）については、よろしいか。 

  委員：全員了承 

（7）平成 29年 10月 1日現在 児童・生徒・園児数等の報告について 

 宮根係長：「平成 29年 10月 1日現在児童・生徒・園児数等」の資料に基づき説明。 

 𠮷田教育長：他になければ、その他事項（７）については、確認を行ったということで

よろしいか。 

 委員：全員了承 

 

 

９ 議事となった発議、討論等の内容及び発議者の氏名 なし 

10 議決事項 
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 （1）松田町教育支援委員会要綱の一部を改正する要綱について 

(2) 松田町地域集会施設等の修繕に伴う補助金の交付に関する要綱の一部改正について 

(3) 松田町教育委員会表彰について 

11 その他委員又は会議において必要と認めた事項 

(1) 今回の会議録署名人の指名 

𠮷田教育長、安藤教育長職務代理者 

(2) 今後の会議の予定 

   定例会    平成 29年 11月 22日（水）午前 10時 00分 役場１階 1Ｂ会議室 

 

 

平成２９年 1１月２２日 

 

 会 議 録 署 名 人 

 

 委    員 

 

 委    員 

 

 会議録調整事務局職員                        

 

 教育課学校教育係長 

 


